

résidences immobilier

Cannes Secteur secteur résidentiel de Lattre de Tassigny / Petit Juas. A quelques minutes à pied du centre ville de Cannes. Au sein d'une résidence de très bon standing avec parc et piscine et sécurisée avec gardien . Appartement situé en angle et en deuxième étage pour ce magnifique 3 pièces d'environ 74m^2 intégralement rénové avec beaucoup de goût et des prestations de grande de qualité . L'appartement est composé d'une entrée, d'un salon /salle à manger avec cuisine américaineentièrement aménagée et équipée, 2 chambres , 2 salles de douches, 2 toilettes dont unindépendant. Belle terrasse au

Just a few minutes walk from the center of Cannes.In a luxury residence with park and swimming pool, securedCorner appartment on the second floor for this magnificent 3-room apartment of approx. $74m^2$, fully renovated with great taste and high quality fittings.The apartment comprises an entrance hall, living/dining room with open-plan kitchen, 2 bedrooms, 2 shower rooms, 2 toilets, one of which is independent.Quiet, south-west-facing terrace with lovely, unobstructed view over the residence's parkland.The apartment is sold with a basement garage (direct elevator access) and a large cellar ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence





